

Communiqué de presse

Cécile Kohler et Jacques Paris

Le Président de la République vient de publier sur le réseau social X :

« Soulagement immense ! Cécile Kohler et Jacques Paris, détenus depuis trois ans en Iran, sont sortis de la prison d'Evin et sont en route pour l'Ambassade de France à Téhéran. Je me félicite de cette première étape. Le dialogue se poursuit pour permettre leur retour en France le plus rapidement possible. Nous y travaillons sans relâche et je tiens à remercier notre ambassade et tous les services de l'État pour leur mobilisation. »

Nous nous félicitons de ce premier pas et attendons avec impatience leur retour.

Contact:

Frédéric SOUILLOT

Secrétaire général

Secrétariat général

☐ fsouillot @force-ouvriere.fr 1.40.52.86.01

Paris, le 4 novembre 2025